



16.06.2015

BERND BEIER IST NEUER WERKSTATT-BETREUER BEIM BVDP

Seit 1. Juni verstärkt Bernd Beier (59) als Werkstatt-Betreuer das Team des BVdP. Im Zuge der Neuaufnahme von neuen QualiCar-Betrieben zum 1. Juli baut der BVdP damit weiter seinen Mitarbeiterstamm aus, um den Anforderungen der Betriebe gerecht zu werden.

Mit Bernd Beier konnte ein in der Branche sehr bekannter Spezialist für den BVdP gefunden werden. Als ausgebildeter Karosserie- und Fahrzeugbaumeister sammelte er 17 Jahre Erfahrung in einem Autohaus. 1992 wechselte er zu Audatex nach Minden und baute dort u.a. die Hotline für Lack- und Karosseriefachbetriebe auf.

Als späterer Vertriebs- und Projektleiter zeichnete er sich auch für den Aufbau von Hersteller-Unfallschadennetze verantwortlich. Als freier Berater für BMW betreute er bundesweit ca. 120 Händler im Thema Unfallschadenabwicklung.

Bernd Beier wird die QualiCar-Betriebe aus dem nördlichen Bundesgebiet betreuen.

Ingo Köcher